

**PEKON.WEB.ID**

# Dandim Demak, HSN Tahun 2024, Momentum Bagi Santri Tingkatkan Akhlaq dan Kecakapan Untuk Memajukan Bangsa

Agung widodo - JATENG.PEKON.WEB.ID

Oct 22, 2024 - 12:25



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta seluruh jajaran Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat memperingati Hari Santri Santri Nasional Tahun 2024

DEMAK - Hari Santri Nasional diperingati di Indonesia setiap tanggal 22 Oktober setiap tahunnya, sesuai dengan Keputusan Presiden (Keppres) Republik

Indonesia Nomor 22 Tahun 2015 tentang Hari Santri.

Tujuan peringatan Hari Santri Nasional adalah untuk memperingati peran santri dalam memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia, juga untuk mengenang jasa para kaum santri bagi kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Bahkan, dalam sejarahnya, santri bersama pejuang lainnya memainkan peran penting dalam merebut kedaulatan negara.

Untuk itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta seluruh jajaran Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat memperingati Hari Santri Nasional Tahun 2024. Hal tersebut ia sampaikan se usai mengikuti upacara peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2024 tingkat Kabupaten Demak yang digelar di lapangan BLK Kabupaten Demak, *Selasa (22/10/2024)*.

"Kami keluarga besar Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat memperingati Hari Santri Nasional Tahun 2024. Kami berharap seluruh masyarakat Indonesia mampu mengingat, meneladani serta melanjutkan peran para ulama dan santri dalam mempertahankan NKRI," kata Dandim.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan, sesuai tema peringatan Hari Santri Nasional tahun ini, yaitu "Menyambung Juang Merengkuh Masa Depan", dapat disimbolkan perjuangan berkelanjutan para santri dalam merengkuh masa depan yang sejahtera, dengan semangat, keberanian, dan nilai-nilai luhur yang selalu dijaga dan diteruskan.

Refleksi atas sejarah peringatan Hari Santri Nasional ini, sambung Dandim, merupakan hal yang penting agar generasi santri modern bisa terus belajar, memperbaiki diri, dan berkontribusi lebih besar demi kemajuan bangsa Indonesia.

"Oleh karena itu, Hari Santri bukan hanya ajang seremonial belaka, tetapi momentum bagi para santri untuk meningkatkan kualitas diri terutama dalam hal akhlak dan kecakapan untuk memajukan bangsa. Sekali selamat memperingati Hari Santri Nasional Tahun 2024," tandas Dandim. (*Agung*).